

El Hablaganados 597: El ganador—el novillo de condición más pesada, más grande sin músculo

[[previo](#)] [[próximo](#)] [[versión impresor](#)] [[inscripción](#)]

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Aunque todos los datos necesitan ser estudiados, un novillo verdaderamente captó mi atención.

¿Qué quiere decir cuando el valor total más alto en dólares recibido por carcasa de un grupo de novillos va al novillo con menos músculo? El gana la clase, a pesar de su condición más pesada, carcasa demasiado grande con pobre músculo, pero se calificó de calidad.

Paul Revere está bien conocido como uno que podía difundir un aviso eficazmente. Al recibir las noticias de movimientos de tropas británicas eminentes, él avisó a los colonos de tal actividad. Los colonos, a su vez, podían implementar una reacción, y ya sabemos el resto de la historia.

En cualquier negocio o la vida en general, es esencial leer las señales que se ofrecen y después responder, tal como Paul Revere. Aunque no siempre obvias, estas señales necesitan ser evaluadas, discutidas y enfrentadas apropiadamente. Por lo general, estas señales se llaman datos. De los datos, varias tendencias pueden ser desarrolladas y estudiadas.

Puede que el tiempo de reaccionar no sea inmediato, pero lo importante es que un reconocimiento se genera que creará pensamiento en el futuro. Por eso la pregunta: ¿Qué quiere decir cuando el valor total más alto en dólares recibido por carcasa de un grupo de novillos va al novillo con menos músculo?

Recientemente el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson empezó las etapas finales de cosechar los novillos de 2010. Estos novillos estaban incluidos en varios escenarios de producción y los datos de las carcasas son utilizados para evaluar esos escenarios. Aunque todos los datos necesitan ser estudiados, un novillo verdaderamente captó mi atención. El novillo no siempre era novillo. El Centro compró el novillo como toro de un año y había pensado usar el toro para criar la manada de vacas convencional en el Centro.

El Centro usa muchos toros y, al juntar y preparar los toros para la temporada de cría, todos los toros son evaluados de nuevo antes de soltarlos. Se compraron cuatro toros Angus, y a finales de julio, pesaron 1,255, 1,405, 1,490 y 1,265 libras.

Los toros eran evaluados de músculo por ultrasonido y sus medidas de ribeye eran 15.12, 12.95, 15.9 y 9.99 pulgadas cuadradas. Tres de los toros se proclamaron listos para la cría, pero 33X1 era debatible.

Sin entrar en ello muy profundamente porque se procesa mucha información con cada toro, en este caso, la evaluación en el corral determinó que el toro 33X1 no iba a los pastizales de cría. Al contrario, al toro le marcaron y fue dejado en el corral. Subsiguientemente, 33X1 fue enviado con una carga de novillos de un año para el corral de alimentación y engordó.

Tal como con mucho ganado, eso habría sido el fin del cuento. Se compró un toro pero no pudo desarrollarse apropiadamente antes de soltar los toros. Sin embargo, el cuento no termina allí porque 33X1 se cosechó y ganó la cosecha del día con un valor de \$1,906.22. Al principio mi primera conclusión era el peso de la carcasa porque 33X1 pesó a 1,704 libras y 0.47 pulgadas de grasa de espalda a mediados de enero. Su peso vivo transfirió a la barrera como una carcasa pesada. El peso de carcasa cálida era 1,039 libras, el cual era un peso que causó un descuento de precio. Así que, ¿qué trajo tal valor? El novillo era de grado de rendimiento 4, con 12.5 pulgadas cuadradas de ribeye. Para ese peso de carcasa, el requisito de ribeye era 16.3 pulgadas cuadradas, así que a la carcasa le faltaban 3.8 pulgadas cuadradas. El novillo se calificó como de calidad y se hizo *AngusPride*.

A pesar de descuentos, la combinación total del peso de carcasa y calificación puso a la carcasa al principio de la clase. Entonces, no hace falta hacer la pregunta sobre qué quiere decir cuando el valor total más alto en dólares recibido por carcasa de un grupo de novillos va al novillo con menos músculo.

Sin embargo, como Paul Revere, mirar los movimientos minuciosos de los que nos rodean tal vez no signifique mucho, pero ¿en qué punto uno pondera la actividades del día por lo menos?

Los datos que los productores adquieren o a los cuales se exponen cada día son importantes y a menudo abrumantes. Sin embargo, por lo menos para mí hoy, me fijé en ese toro ya dicho. Simplemente tuve que considerar ese pensamiento.

Las imágenes de corrales de ganado y clases de juzgar vagaban por mi mente. Para ser honesto, al nunca haber escuchado a un juez declarar que el campeón era el novillo mejor condicionado, con menos músculo en su clase es algo en que me quedé pensando. Ya que lo ponderé, sólo era justo que compartiera mis pensamientos. Como Paul Revere, se necesita actuar con la información compartida.

Tal como ya se ha declarado, esas señales, aunque no siempre obvias, necesitan ser evaluadas, discutidas y usadas apropiadamente. El tiempo de la reacción tal vez no sea inmediato, pero el punto importante es que se genera un reconocimiento que crear el pensamiento futuro. Siga ponderando.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.



El campeón es...Por favor levante la mano si ha escuchado al juez proclamar: "El campeón representa el novillo mejor condicionado, con menos músculo en su clase." Así que quedé pensando.